

Dirano Badmöbel

Neue Vertretung

Mittwoch, 15.01.2020

Für den unterfränkischen Badmöbelanbieter Dirano fährt seit Januar 2020 im Gebiet Hessen, Rheinland- Pfalz und Saarland Mathias Jörling (Foto) mit seiner Industrievertretung zu den Kunden vor Ort.

Die Industrievertretung gilt in der Branche seit Jahren als zuverlässige Größe und bekommt bei Dirano ein neues Vertriebsgebiet durch die Verkleinerung angrenzender Außendienstgebiete.

Mit der Dirano GmbH ergänzt die Industrievertretung Mathias Jörling ihr Portfolio um einen reinen Badmöbelanbieter.

Neue Vertretung

Links

- [Dirano Badmöbel](#)